
Anfrage in der Fragestunde an Frau Stadträtin Elke Kahr, eingebracht in der Gemeinderatssitzung 
vom 15. März 2018 von Gemeinderat Mag. Rudolf Moser 

 
 
Sehr geehrte Frau 
Stadträtin 
Elke Kahr  
Rathaus 
8011 Graz 

 
 

Graz, am 13.03.2018 
 
 

Betreff: Runder Tisch - Verkehrslösung für den Lendplatz 
                 Fragestunde 
 
 

Sehr geehrte Frau Stadträtin! 
 

 
Zur Verkehrslösung am Lendplatz wurde in der Gemeinderatssitzung am 8. Februar 2018 auf einen 
einstimmigen Antrag des Bezirksrates Lend über die Erstellung eines Verkehrskonzeptes am 
Lendplatz aus dem Oktober 2017 verwiesen. Gleichzeitig wurde ausgeführt, dass diese Problematik 
noch ungelöst sei und auch keine Informationen darüber an den Bezirksrat Lend weitergeleitet 
worden seien. 
 
In Ihrer Anfragebeantwortung haben Sie mitgeteilt, dass Sie für den 22. Jänner 2018 einen Runden 
Tisch zu diesem Thema einberufen hatten. In diesem Rahmen wurde festgelegt, dass die 
Verkehrsplanung mit einer Verkehrserhebung beauftragt werden möge, in der die derzeitigen 
Verkehrsbeziehungen – Ziel- und Quellverkehr, Durchzugsverkehr etc. – am und um den Lendplatz 
erfasst und ausgewertet werden sollen. 
 
Zu diesem Runden Tisch wurden jedoch die Vertreter der FPÖ aus dem Bezirk Lend nicht eingeladen 
– weder der 2. BV-Stv. noch die beiden freiheitlichen Bezirksräte hatten daher die Möglichkeit, sich 
konstruktiv in diese Diskussion einzubringen. 
 
Da die FPÖ-Bezirksratsfraktion Lend aus dieser demokratischen Willensbildung ausgeschlossen 
wurde, richte ich an Sie, sehr geehrte Frau Stadträtin, namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs 
nachstehende 
 

 
Anfrage 

gem. § 16a der GO des Gemeinderates 
der Landeshauptstadt Graz: 

 
 
Sind Sie bereit, den Runden Tisch vom 22. Jänner zu wiederholen bzw. einen neuerlichen Runden 
Tisch einzuberufen, damit auch die FPÖ-Mandatare des Bezirksrates Lend ihre Vorschläge dazu 
einbringen können?  


